

...isst?



ARZT-TIPP DER WOCHE



PRIM. UNIV.- DOZ. DR.
UDO ZIFKO

FA für Neurologie und
Psychiatrie, www.zifko.at

Häufige Vergesslichkeit ist nicht immer ein Hinweis auf **ALZHEIMER.**«

GEHIRN Häufige Vergesslichkeit und Konzentrationsstörungen haben oft gut behandelbare Ursachen und sind nicht nur Hinweise auf eine mögliche Alzheimer-Krankheit. Ein schmerzloser Check ermöglicht eine rasche und exakte Abklärung der Gehirnfunktion und ist Basis für eine - falls nötig - individuelle Behandlung.